
6 Pièces

173 m²

Réf. 286V1404M

330 000 €

Apt
Maison à vendre (84400)
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Proche centre-ville d'Apt - L'Immobilière de l'Olivier vous propose cette

spacieuse maison de maître. Charmante propriété de 173m², construite

avec  goût  et  élégance,  est  située  proche  du  centre-ville  d'Apt.  La

maison se compose de 6 pièces spacieuses et lumineuses, offrant un

espace  de  vie  confortable  pour  toute  la  famille.  Vous  apprécierez  la

qualité  de  la  construction  ainsi  que  les  équipements  haut  de  gamme,

tels  que  la  cheminée,  le  chauffage  central.  Le  rez-de-chaussée  est

composé d'un double séjour lumineux, d'une cuisine séparée et d'une

chambre de plain-pied. Au 1er niveau 3 chambres ...

Near  downtown  Apt  -  L'Immobilière  de  l'Olivier  offers  you  this  spacious  mansion.

Charming property of 300m², built with taste and elegance, is located near the city

center  of  Apt.  The  house  consists  of  8  spacious  and  bright  rooms,  offering  a

comfortable living space for your whole family. You will appreciate the quality of the

construction as well  as the top-of-the-range equipment, such as the fireplace, the

central heating The land of 1000m² is planted and landscaped with care, offering a

peaceful  and relaxing living environment.  Located near  the city  center  of  Apt,  this

property enjoys a ...

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

Contacter l'agence
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